
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 REQUERIMENTO Nº 320/2019 
  

 
Requer informações acerca de 
instalação de semáforo na Avenida 
da Amizade, na esquina próximo ao 
nº 2993. 

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

CONSIDERANDO que, diversos moradores dos bairros Jardim Planalto, 
Jardim Europa, Parque Residencial Frezarin e Jardim Santa Rosa, procuraram 
este gabinete reclamando da situação do trânsito da Avenida Amizade, pois 
membros da Igreja Mundial do Poder de Deus, Igreja Universal e Evangelho 
Pleno, precisam estacionar seus veículos do lado oposto da Avenida, e a 
travessia no local está muito perigosa devido ao fluxo enorme de veículos, e os 
motoristas não respeitam os pedestres, e em dias de chuva, existe perigo 
eminente para pessoas que deixam seus carros do outro lado da Avenida e 
precisam atravessar no local;  
 

CONSIDERANDO que, a Avenida da Amizade localizada na Zona Leste 

de nossa cidade, avenida esta de grande fluxo de veículos, onde interliga 

inúmeros bairros à cidade de Americana e veículos que trafegam pela citada 

avenida, estes sofrem constantemente com o fluxo de veículos, que 

principalmente nos horários de pico aumenta consideravelmente, e que para se 

deslocarem de um bairro para o outro ou até mesmo para ingressar na 

avenida, demoram até 10 minutos e principalmente quanto aos pedestres que 

se vêem constantemente em perigo devido ao grande acúmulo de veículos que 

existem no local; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível à prefeitura, através Secretaria de Trânsito e 

Defesa Civil, efetuar estudos quanto à instalação de um semáforo na Avenida 
da Amizade, na altura do nº 2.993, no bairro Santa Rosa II? 

 
2) Em caso positivo, quando será realizada a instalação do tal 

semáforo? 
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 3º) Caso a resposta seja negativa, é possível estudar a situação e 
apresentar possíveis soluções para os problemas citados?  

  
4º) O Poder Executivo tem mantido contato com a Prefeitura 

Municipal de Americana para viabilizar projetos em conjunto com relação ao 
trânsito da Avenida da Amizade? Se sim, citar quais ações foram realizadas? 

 
 
5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2.019. 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 
 
 
 
 
 
 


